



# 柏葉



学校だより 第9号  
 令和4年5月27日(金)  
 福島県白河市立東北中学校  
 発行責任者 校長 渡邊泰昌  
 「自分の未来を切り拓け！」

## タブレット持参で生徒総会



生徒会活動に質問する生徒

今回の生徒総会は、タブレットの中に生徒総会で使用する要項が入っています。全生徒は、その内容をタブレットで確認しながら、議事が進められました。



受け答えをする委員長

## 中間テスト

5月20日(金)に第1学期中間テストが行われました。1年生は、初めての定期テストですので、とても緊張したと思います。この定期テストは、授業で行った学習内容を確認するために行われています。そのため、集中して授業で行った内容を確実に復習をしていれば心配する必要はありません。

また、この時期は、県南中体連大会(6月7日実施)と重なり、部活動で身体が疲れている中でテストが行われるため、学習と部活動の両立が求められています。この両立ができるためのキーワードは「切り替えを素早く」です。これからも学校で切り替えが素早くできるように訓練を繰り返していきます。



最初の定期テストです ファイトー

## 避難訓練

中間テストと同じ日に避難訓練を行いました。今回は「地震によるガス漏れが発生した」という設定のもと、避難訓練を実施しました。さすが中学生だけあって、校舎から素早く避難することができました。4人の消防署員の方が視察していましたが、生徒の素早い行動に感心していました。

白河消防署の消防指令・矢内精一様から講話があり、「災害が起こった場合は、消防車が駆けつけるまでに、自分たちの命を守り、地域の助け合い(自助)が必要である。」とのお話をいただきました。また、2006年から住宅用火災警報器の設置が義務づけられていることのお話がありました。

## 明日の奉仕作業に協力を！

明日、小雨決行で東北中学校奉仕作業を朝6:15より実施いたします。実に1年ぶりの実施になります。感染対策を行いながら実施いたします。ご参加・ご協力をお願いいたします。



消防署の方の話を真剣に聞いています



消火訓練を行いました